

18831

Pamiers 10 Noviembre 1943

Maria, Marieta i Salvadó

Después de mi viaje por Rodez  
(Aveyron) Albi (Tarn) y Toulouse durante  
el cual os he enviado dos postales y  
una carta, al llegar a Pamiers me he  
encontrado (con la inmensa alegría  
para mí, siempre que tengo noticias  
buenas de vosotros "mes trois coeurs")  
con dos cartas vuestras - constato que  
tenéis buena salud - por lo que yo  
la mía siempre sigue siendo muy  
buena - María voy a contestarte a  
tu explícita carta ultima - en ella  
veo que dudas de mí (es decir dudas  
que guardan mis brazos que no sean  
los tuyos los que me detienen en  
Francia para no reunirme con  
vosotros) no María no estas en  
lo cierto, tu ya sabes de toda la  
vida que tu eres el altar mayor  
de mi corazón y ese no lo cambie

por todas las capillitas que puedan  
haber en la Catedral del Mundo - mi  
único anhelo es reunirme con vosotros  
y pasar el resto de mi vida a vuestro  
lado - os amo demasiado que es bastante  
para despreciar situaciones ventajosas  
que me se puedan ofrecer - yo solo  
quiero el premio de que llegue el  
momento en que me puede ver junto  
a vosotros tres María, Marieta y Salvadó  
tu crees que no me acuerdo de lo  
que hemos sufrido y trabajado para  
subir a nuestros hijos ? hay ! viro  
los hijos y veo a Marieta tan pequeña  
y mona cuando apenas tenía cinco  
o seis años y tenía en brazos  
a su hermanito Salvadó, y como lo  
quería ! yo la llamaba entonces "la  
segunda mareta", después... mucho  
tiempo ha transcurrido, enfermedades  
de nuestros hijos, penas, alegrías...  
que felices eramos cuando los cuatro  
con un solo corazón ibamos a la  
playa y también cuando hacíamos

1831

excursiones por las hermosas montañas  
de Cataluña - enfin los tiempos pasados  
con vosotros no lo he olvidado - y  
ahora que el final de la guerra se  
ve ~~próximo~~ es cuando piensas mas en  
vosotros haciendo mis venturosos proyectos  
para el porvenir - así es que por este lado  
estoy bien tranquilo - lo que me ocurre  
a mi es que se saber esperar y esperar  
el momento oportuno sin prisas de rumores  
en vosotros - me dices que estos señores  
que habeis tenido o sea el señor  
Chiria y el señor Alcalde de que me  
hablaron que pueden hacer por mi los  
trámites de mi entrada legal en la  
normalidad en España. les darás las  
mas expresivas gracias por el interés  
que tienen conmigo - me dice que  
te han dicho estos señores que no  
comprenden el por que estoy en Francia  
cuando yo debía estar a vuestro  
lado - veamos, puedes decir a estos señores  
que podrían hacer (que harían para  
que yo pudiera venir a vuestro lado  
sin ningún contratiempo) espero

una respuesta, diciéndote de antemano que  
aunque mi deseo es ir a España, se esperar  
tu María, conserva estos buenos amistades  
pues lo creo muy oportuno - les puedes dar  
a leer esta carta - has de saber María de que  
estoy enterado de la situación interior de España  
en España se han unido todos los sectores que  
formaban el último gobierno de la república  
con católicos (entre ellos el cardenal Segura  
de Lalobarro, Valladolid etc...) con monárquicos  
y requetés, dentro de un frente de Unión  
Nacional, los cuales formarán un gobierno  
de unión nacional para celebrar unas  
elecciones en las cuales España se dará  
el régimen que agrade la mayoría del  
pueblo español - esto a mi parecer lo  
encontré muy justo & natural que  
así sea - sería este el momento en que  
yo entraría en España? - puede ser que  
antes - veremos - yo por hoy me detengo  
aquí dandoos recuerdos para toda la  
familia de mi parte - vosotros recibid  
el corazón del que "malgré la distance  
ne vous oublie pas un instant

Vincent